



Colegio Compañía de María • Apoquindo
ORDEN DE LA COMPAÑÍA DE MARÍA N.S.

Las Condes, junio 24 de 2019.

Estimados Apoderados,

Junto con saludar, informamos a Ud. que en el contexto de la trascendencia que tendrá el Eclipse Solar del 2 de julio, y que se podrá apreciar en gran parte del país entre las 15,00 y las 17, 00 hrs, el colegio ha determinado **suspender las actividades del Pre-Escolar Jornada de tarde.**

El Ministerio de Educación ha sugerido a los colegios dar las facilidades para que los alumnos puedan apreciar este Evento de connotación mundial con todas las precauciones que la situación amerita: Lentes con protección solar según norma ISO 12312-2. Exponerse a mirar el Eclipse sin protección visual puede provocar graves daños a la retina con lesiones irreparables. Invitamos a los padres a tomar las precauciones del caso y disfrutar de esta actividad con responsabilidad, siguiendo las sugerencias de los especialistas.

Atentamente ,

LA DIRECCIÓN.